

pour voir les images cliquez sur le lien ci-dessous
Regardez cet email dans votre navigateur

INFO LEGIO XXXIV La newsletter de la Société des membres de la Légion d'honneur de l'Hérault

N° 340 du 27 novembre 2022



26 novembre 2022. Bernard Alliot (au centre) vient de remettre le 1er prix à la championne de l'engagement citoyen des élèves de l'Institut Agro de Montpellier. Les ordres nationaux posent pour la photo souvenir. De g. à d., 1er rang : Martine Bedes, vice présidente ANMONM34, commissaire-général Gérard Deltour, Carole Sinfort, directrice générale de l'Institut, Danielle Aben, Yvan Marcou, président ANMONM34, Alain Mombel. 2ème rang : docteur Alex Bedes, Jacques Aben, Lucien Beurrier, Georges Friess, Huguette Brugger, Pierre Colin, Chambre d'Agriculture 34, Richard Banton? président de Groupama Montpellier. 3ème rang / Mathieu Mimran et Marc Bibal, d'Agropolis, lauréats des prix aux apprentis 2022, Serge Pilisi, Marie-Hélène Bodilis, Héléne Maçon.

Hommage

Ingénieur agronome Bernard Alliot

60 ans jour pour jour, le 26 novembre 1962, l'ingénieur agronome Bernard Alliot arrivait à l'Ecole supérieure d'Agronomie de Montpellier, devenue depuis SupAgro Montpellier et récemment l'Institut Agro de Montpellier. Avec Michel Bornand, ils sont les deux seuls membres de la SMLH34 représentant cette prestigieuse institution. Bernard et Monique Alliot, (assistante des directeurs successifs de l'école) sont la mémoire de cette prestigieuse école, décorée de la Légion d'honneur et titulaire des Croix de guerre 14-18 et 39-45. Et ça tombe bien ! Depuis un certain temps, deux théories s'opposent : pour les uns l'école n'a pas de drapeau, pour les autres l'école a toujours eu un drapeau. Monique Alliot est formelle, le drapeau était dans une vitrine, dans le bureau du directeur. Et l'école recherche son drapeau ! Et si le drapeau ne ressort pas, c'est notre fournisseur en titre, le Comptoir du Protocole, qui sera content. L'an prochain, il y aura un nouveau drapeau aux cérémonies patriotiques et mémorielles et nous ferons une grande fête pour son retour dans les lieux. Nos amis de l'Ordre national du Mérite, projettent eux-aussi une grande fête pour l'inauguration de la place de l'ONM, qui n'a pu avoir lieu, empêchée par le Covid-19. Côté fête, il semblerait que les élèves ingénieurs n'aient rien à nous apprendre !

Hommages

Comité de Béziers

Les activités reprennent dans les comités, la vie sociale brutalement arrêtée, renaît. L'assemblée annuelle du comité de Béziers s'est tenue jeudi dernier. Ce fut l'occasion de rendre hommage à certains de ses plus fidèles membres. En souvenir, Danielle Aben et le docteur Simon ont offert au président honoraire le colonel Robert Doms, au vice-président Bernard Cliche et au représentant du maire de Béziers, la médaille du Centenaire de la SMLH. Petit cadeau mais grand effet, émotion pour la reconnaissance d'années d'engagement citoyen.



Colonel Robert Doms, président honoraire du comité de Béziers. Il y a 5 ans, Robert, déjà malade, avait accepté la charge de comité de Béziers sur l'injonction du général Coste. La dévouée et discrète Suzie avait pris sa part d'investissement dans l'organisation. Aujourd'hui leurs problèmes de santé leur font regretter de ne plus pouvoir prendre leur part au fonctionnement du comité.



Emile Fort, conseiller municipal délégué aux anciens combattants, représentant Robert Ménard, maire de Béziers. Choix difficile pour les élus de Béziers, plusieurs activités civiques et patriotiques avaient lieu le même jour à la même heure dans la circonscription. La préférence d'Emile Fort s'est portée sur la société des membres de la Légion d'honneur. En remerciement de l'intérêt porté à notre société, la présidente a offert à monsieur Fort la médaille du Centenaire. L'émotion du conseiller fut forte, la gorge serrée, la voix cassée, il remercia par ces mots: "Je ne m'attendais pas à un tel cadeau, c'est un honneur de recevoir cette médaille!"



Bernard Cliche, vice-président du comité de Béziers, vice-président de la Fédération nationale des TP. Le poids des ans et les lourdes charges familiales ont conduit notre ami à réduire drastiquement ses activités. Il est venu saluer ses amis du comité de Béziers, la présidente de section et le professeur Aben, vieux compagnon de route au temps où tous deux participaient à une session de l'IHEDN à Marseille.

Parmi les résolutions du comité de Béziers, deux points forts sont à noter. Didier Mazel, très récent retraité et porte-drapeau en titre du comité, s'est proposé pour secourir la section dans le grand ouest du département.

Autre résolution : le docteur Simon qui a pris avec courage la présidence du comité, lorsque le colonel Doms n'a plus pu assumer ses charges, a proposé de réunir les sociétaires et leurs amis par petits groupes et par secteurs, autour d'un dîner à thème, comme cela se fait au comité de Montpellier.

Le prochain repas-causerie du comité de Béziers devrait se tenir à Agde, tandis que celui de Montpellier aura lieu à Montpellier ce jeudi 1er décembre. Il est encore temps de s'inscrire [INSCRIPTION](#) mais téléphoner directement à la présidente Huguette Brugger 06 10 01 14 20

Autre demande du docteur Simon, une galette des rois, avec les panettones de l'Union des femmes décorées, fin janvier à Béziers. Madame Deloncle, la présidente de l'UFDLH, est bien évidemment partante.



Les convives de l'assemblée annuelle du comité de Béziers

Hommages

Femmes dirigeantes

Somptueuse soirée à Saint-Drézéry, où les Deloncle fêtaient les 50 ans de leur entreprise de bâtiment, la SOLARES. Une soirée atypique, un milieu d'hommes, peu de femmes mais quelles femmes ! Gabrielle, la mère (présidente de l'Union des femmes décorées du Languedoc-Roussillon), et Valérie, la fille, qui prenait ce soir-là publiquement les rennes de l'entreprise, dont l'histoire, bien que tragique, est particulièrement belle. En 2001, les deux femmes reprennent la direction de l'entreprise à la suite de la disparition de Jean-Michel, le patron, l'époux, le père, fils du fondateur de la SOLARES. Il faut alors faire face à la concurrence implacable des entreprises du bâtiment, qui essaient de débaucher les employés avant même les obsèques du dirigeant ; faire face au trouble du personnel placé sous la direction de deux femmes, dont l'une est certes technicienne mais très jeune. On retiendra de nos amies, particulièrement investies dans la vie publique, surtout les valeurs qu'elles ont développées et qui ont été mises en avant par tous les intervenants de la soirée. Résultat : la stabilité et la fidélité de tout le personnel exclusivement masculin, à l'exception de la secrétaire de direction. Dans son hommage appuyé, à nos deux amis, le maire de Montpellier a su mettre à l'honneur la société des membres de la Légion d'honneur de l'Hérault pour son implication dans la transmission des valeurs citoyennes et des savoir-faire.



Gabrielle et Valérie encadrent leur directeur opérationnel, fidèle parmi les fidèles, qui vient de recevoir la médaille grand-or du Travail pour 41 ans de vie professionnelle dans le bâtiment.



La maire de Saint-Drézéry Jacky Galabrun-Boulbès, le sénateur Hussein Bourgi et le maire de Montpellier Michaël Delafosse, président de la Métropole, sont venus honorer la SOLARES entreprise particulièrement investie dans la Responsabilité Sociétale des Entreprises : la prise en compte par les entreprises, sur une base volontaire, et parfois juridique, des enjeux environnementaux, sociaux, économiques et éthiques dans leurs activités.

Comité de Montpellier

Les conférences du jeudi

Déjeuner-causerie
« De quelques fausses bonnes idées à propos de la justice »
le jeudi 1er décembre 2022 à partir de 11h30 Etablissements Parguel

La causerie sera donnée par M. Alain Mombel, vice-président de la section de l'Hérault de la SMLH34, premier président honoraire de Cour d'appel, ancien membre du Conseil supérieur de la magistrature

Villa Mont-Riant (Ets Parguel),
6 Bd Vieussens, Montpellier
[Inscription](#) et co-voluntage sur demande à Huguette Brugger, 06 10 01 14 20



Agenda

29/11	SMLH34	Conseil d'administration de section
1/12	11 h 30	Comité de Montpellier Les conférences du jeudi, déjeuner causerie sur la Justice, animé par le président Mombel INSCRIPTION
28/01	Agde, palais des congrès	Trophées du Centenaire, remise des prix, SMLH34-FMJESEA34
4/02	11 h 30	SMLH34 et comités Accueil des nouveaux normés et arrivants
4/02	13 h	SMLH34 et comités Banquet de la Fraternité
28/03	SMLH34	Les prix aux apprentis - jury
mai	SMLH34	Les prix aux apprentis - remise des prix
12/07	SMLH34-Comité de Montpellier	Assemblées annuelles

La semaine prochaine

Les championnats de l'engagement citoyen

